

一般質問



建て替えか、耐震補強か 決めるのは市民!!



市民とつなぐネット ● 坂田 政富 議員

議会の議決無し、全員協議会の報告で決定!!

ございません。

問 東庁舎の建て替えは、決まったと言われるが、いつの議会で決定したのか。

答 議会の決定、議決は頂いていません。必要な手順を経て決定しました。

行政は建て替えが先にあり建て替えへ誘導!!

問 手順を踏んで決定

と言うが、一番大事な

議会の決定がなく、市長が決定したのは問題

です。タウンミーティングで21億円で耐震補強

ができる資料が、「耐震か、建て替えか」の

説明・議論の最初になぜ出されなかつたのか。

答 21億円の耐震の資料は示してはおりません。ご指摘通り、議員が求められるタイミングで資料が提示できなかつたことは申し訳

問 松浦市長の市長就任1ヶ月で、125億円建て替え費の発表は、拙速で議論して練り上げた計画とは言えない。

答 タウンミーティングでも資料はなかつたのではないか。指摘の通りそれなりの資料を用意しておるべきでした。

湖南中央消防署移転の失策の原因と責任は

問 移転の失策がなぜかお聞きします。市民

を軽視、説明せず市民の声を汲み上げずに進めめたのが原因ではないか。

答 地域住民に説明が十分でありませんでした。

問 庁舎建て替えを急ぎ失策を生んだものですが、農業委員会の農地転用について。

答 農地転用は不要案件で農地転用手続きはおこなつていません。農地法第五条一項の但し書で確認しました。

一般質問



修学旅行について



会派 Kiku ● 松原 栄樹 議員

様々な体験活動を通しての「学び」である修学旅行とは。

問題が起こっているのでは。

問 様々な体験活動を通じての「学び」である修学旅行とは。

答 学校外の豊かな自然や文化に触れる体験を通して、学校における学習活動を充実発展させ、校外における集団活動を通して教職員と児童生徒、児童生徒相互の人間的なふれあいを深め、楽しい思い出をつくる機会であり、基本的な生活習慣や公衆道徳などについての体験を積み、集団生活のあり方について考え実践し、互いを思いやつたり共に協力し合つたりするなど、よりよい人間関係を築こうとする態度を養う場面もあります。児童生徒の成長にとって極めて意義深い行事です。

野生動物による獣害の状況について

問 湖南市ではシカやイノシシが多く農地に出没して獣害を与えて

答 令和6年度の被害面積は、1.26haで、被害額は、176万6千円でした。

問 対策は。

答 国や県・市の補助金等を活用し、侵入を防ぐための防護柵を総延長約7km設置されています。

問題が起こっているのでは。

問 早期予約の徹底と、行程や時期の見直し、多様な交通手段の検討などにより児童生徒の体験の質を落とすことなく検討・努力している